

**“MIS ARQUITECTOS FAVORITOS
SON HERZOG & DE MEURON” (TM)**



DISEÑO

TEXTO: TACHY MORA FOTOS: ADRIANO A. BIONDO

Los suizos **Herzog & de Meuron** son los arquitectos favoritos de nuestro guest creative. Conocidos sobre todo por haber estado detrás del proyecto de la Tate Modern londinense y en España entre otros por el edificio CaixaForum de Madrid, bajo la dirección de su socio senior **Ascan Mergenthaler** el estudio de Herzog & de Meuron acaba de terminar otra de sus magistrales remodelaciones en un lugar socialmente emblemático de Basilea, ciudad donde se encuentra además su estudio principal. Conocido como Volkshaus Basel, el edificio data del siglo 14 y desde siempre ha sido un lugar de reunión social con usos muy diversos como cervecería, restaurante y lugar de conciertos. Antes de que el estudio Herzog & de Meuron a través de Ascan Mergenthaler se encargaran de su actualización, la anterior remodelación fue llevada a cabo por el arquitecto Henri Baur en 1925, momento



GUEST CREATIVE

073



DISEÑO

TEXTO: TACHY MORA FOTOS: ADRIANO A. BIONDO

en el que incorporaron a sus instalaciones salones de varios tamaños, oficinas, salas de reunión, una biblioteca y un hotel. Aunque en los años setenta se volvió a remozar, necesitaba una actualización urgente. El proyecto, que se acaba de presentar y abrir al público a principios de marzo, mezcla elementos tradicionales y contemporáneos manteniendo la atmósfera anterior pero a su vez reforzándola con toques vanguardistas; una sutil huella muy Herzog & de Meuron. Destacan la maravillosa barra de estaño del bar, las lámparas de leds a modo de bombillas que cuelgan del techo en la brasserie y el papel pintado inspirado en grabados del siglo 17 así como las pilas antiguas rescatadas para los baños.

<www.herzogdemeuron.com>

